

31 OCTOBRE 2017

## Réception officielle

Mardi 31 octobre 2017, à 18h  
Hall de Hôtel de Ville de Grenoble

avec vernissage de l'exposition  
« Les protestants à Grenoble »



*Les Protestants ont eu, par le passé, un rôle significatif dans la cité (pensons aux figures de Lesdiguières, et plus récemment à celles d'André Girard-Clot, Charles Westphal, Eva Péan-Pages, Paul Keller). Aujourd'hui, plus divers, ils sont toujours bien présents, particulièrement dans le domaine caritatif. La ville de Grenoble organise, à la date anniversaire du 31 octobre, une réception officielle et une exposition qui sera consacrée au protestantisme local.*

## Déambulation historique dans le Grenoble protestant

avec François BOULET, professeur d'histoire, chercheur  
et Olivier COGNE, directeur du Musée dauphinois

Départ : 14h30, au Musée Dauphinois (à confirmer)

